

*大野梨園さんの直売所に見学にいきました

直売所の様子や工夫などを学習した後に、梨を買って帰りました。直売所で新高と新興とにっこりの3種の梨を味見させていただきました。にっこりは、もう直売所で売っていた分は売り切っていたのですが、特別に味見をさせていただきました。新高(にいたか)と新興(しんこう)の2種類のうちから、自分が気に入った方の梨を買って帰りました。



買い物の後には、大野さんから梨フローズンや梨シェイクをごちそうしていただきました。運動会が終わったら、直売所で学習したことをまとめていきます。

*庄内梨のよさを発見!! ~王秋と愛宕のなしの魅力~

1学期からずっとお世話になっている大野さんの直売所に、先日見学に行った時の品種とちがう梨が出ているということで、みんなで試食しました。今回試食した梨は「王秋」と「愛宕」です。どちらも、とても大きな梨で、切る前の梨の形や色などを観察したり、味の違いを確かめたりしました。



「王秋」と「愛宕」は、見た目も味も違いがはっきりしていて、子どもたちは、とても驚いていました。それぞれちがうおいしさを味わい、庄内梨の魅力を再発見しました。

*開校150周年記念行事 梨の魅力を発信!!

150周年記念行事の学習発表会で、今まで学習してきた「庄内なしのみりょく」について発表しました。日記を読むと、今まで経験したことのない、たくさんのお客さんを前にして、とても緊張したと書いている人がたくさんいました。また、発表の日、帰ってからお家の人にほめられたという日記もありました。緊張しながらも、一人ひとりが、めあてを持って取り組んだことがたくさん書かれていました。今回の発表を次につなげていきたいという言葉もありました。



発表の準備や練習は、大変でしたが、今回の行事を通して、一人ひとりの大きな成長を感じることができました。